

学校便り 9月号 貴志中学校



初秋の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、感染症拡大に伴い「夏季休業」が8月31日まで延長されました。2学期が再開されるにあたり、なお一層の感染症対策を講じながらの学校生活となります。ご家庭でも、お子様の安全・健康を守るためにもどうか引き続き感染症対策の取り組みにご協力をお願いします。

【始業式】

1日（水）全校放送で始業式を行いました。1学期以上の感染症防止対策を行いながら学校生活を送り、「時間を大切に」「助け合う」この2つを大切にしてくださいと話しました。2学期も1学期同様落ち着いて学校生活を送ってくれることを期待しています。その後、数々の表彰伝達も放送で行いました。

【センパイリレー講座】

8月17日（火）に今年で3回目となる「センパイリレー講座」と題しまして本校の卒業生16名が中学校時代のことや高校生活について在校生・保護者に語ってくれました（高校別）。在校生にとっては、進学に向けてのアドバイスなどとてもタイムリーなお話であったと思います。今後の自分の近い将来のために役立てて欲しいと思います。このような催しを開催していただきました育友会役員様には大変感謝しています。



多目的ホールにて

【キッズサポートスクール】

毎年（今年度は7月2日）、1年生を対象に「総合の時間」を活用して県警本部少年課の方々による防犯教室が実施されます。様々な事例を挙げながら規範意識が高くなるよう授業をしてくれます。今後の学校生活だけでなく正しい社会生活の事を学んでくれたことと思います。



【紅富士】

貴志地区の方が自身で描かれた「紅富士」を学校に寄贈してくれました。

「赤富士・紅富士」は縁起が良いということですので2階玄関に飾っています。保護者の皆様も来校時にご鑑賞ください。

このような貴重で立派な絵を寄贈していただきありがとうございました。



2階玄関